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令和５年度 課題検討委員会  活動計画（案）  

 

１ 役割  

  学校事務を取り巻く課題について、校長会・教頭会等他職種と連携しながら課題解決に

向けて取り組むとともに、今後を担う学校事務職員の育成に努める。  

 

２ 活動内容  

 （１）学校事務の課題について協議し解決に向けた方策を見出す。  

 （２）市教委、校長会、教頭会等との連携を図り、円滑な学校事務を推進する。  

 （３）社会の変化に柔軟に対応できる人材を育成する。  

 

３ 活動計画   

（１） 会合は年２回半日とするが、必要に応じて臨時の会合を設ける。   

 

回  日 時  会 場  内    容  

１  

令和５年  

６月１６日（金） 

13：30～16：30    

静岡市  

教育センター 

 

 

学校事務を取り巻く課題について協議し、  

改善を図る  

 

 静岡市共同学校事務室の課題 

 インターネットバンキング対応への課題  

 事務職員会組織について  

  

 

 

 

 

２  

令和６年  

１月１９日（金） 

13：30～16：30   

 

    

（２） 参加者は、室長６名。副室長６名  計１２名とする  

 

（３） 情報の共有化・連携  

共同学校事務室運営についての情報共有、課題の共有  

市教委への発信…室長会  

   校長会との連携…顧問校長への報告  

 

 

 

 

 

 

 

Ｒ５．５.23 代表者会  
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令和５年度 課題検討委員会                  R5.5.23 代表者会  

R5.6.16 第１回  課題検討委員会          司会 白石  記録  事務主幹 ①  

１ 静岡市事務職員会会長挨拶   望月会長  

２ 静岡県事務職員会等からの連絡事項  

 (1)県幹事会  

 (2)県代議員会  

 (3)県委員研修会  

 (4)県研究推進委員会（東海大会）  

 (5)県広報委員会  

 (6)拠出委員会・互助組合・諸会計問題  

３ 学校事務の課題について  

 (1)共同学校事務室における課題について   

グループ報告  統括２＋主幹２＝4 人で１グループとする。   

  ①「共同学校事務室の運営において課題と感じている点」を考えてくる。  

  ②集約した課題について意見交換を行う。  

   ＊想定される課題  将来展望・認知・自分たちの意識  

  ③課題解決に向けて手だてを考える。  

・共同学校事務室での実践  

・市教委・校長会等の組織対応  

(2)予算委員会の市内一斉導入後の検証・財務による経営参画の推進  

 

R6.1.19 第 2 回  課題検討委員会        司会 白石  記録 事務主幹  ②   

１ 静岡市事務職員会会長挨拶   望月会長  

２ 静岡県事務職員会等からの連絡事項  

 (1)県幹事会  

 (2)県代議員会  

 (3)県委員研修会  

 (4)県研究推進委員会（東海大会）  

 (5)県広報委員会  

 (6)拠出委員会・互助組合・諸会計問題  

３ 学校事務の課題について  

 (1)共同学校事務室における課題について  

  ①課題解決に向け実践した内容について、報告  

・共同学校事務室の実践  

・市教委・校長会等の組織対応  

    ②次年度への課題について  

(2)予算委員会の市内一斉導入後の検証・財務による経営参画の推進  

４ 次年度の組織等について   

 


